
S^sociación de Qaíezas de J'amilia 
Un cordial saludo, a través de este Anuario, a todos los lectores, asocia-

dos y vecinos. 

Esta Asociación, siguiendo su modesta línea de actuación, ha encaminado 
sus t rabajos a resolver problemas que afectan a nuestro pueblo, con más o 
menos fortuna. 

El día 15 de agosto, se envió un escrito a la Ponencia de Obras Públicas 
de la Diputación interesando la colocación de señales de circulación en el 
llamado «Revolt de La Caseta» ante la ausencia de ellos y los frecuentes acci-
dentes registrados en dicho lugar. No tuvimos contestación pero se señalizó 
debidamente. 

El 15 de diciembre se envió una comunicación al Ingeniero Jefe de la 
Comisaría de Aguas del Pirineo Oriental exponiendo el grave perjuicio que 
ocasionaba a la agricultura y la ganadería locales, la creciente contaminación 
de las aguas de la Riera Tenas. Se nos contestó que el Guardia Fluvial ya 
estaba advertido y que estaba en vías de solución. 

El 24 de diciembre se dirigió un escrito a la Agencia de la Caja de Aho-
rros de la Diputación Provincial en nuestra localidad ofreciéndonos a cola-
borar con dicho organismo en el supuesto que desarrollaran el anuncio que 
sobre obras sociales tienen colocado en unos terrenos adquiridos frente a 
su oficina. 

En reunión de Junta del día 22 de febrero se acuerda conceder una sub-
vención de 1.000 pesetas a la Revista «Ronsana» con motivo de organizar 
un concurso literario al celebrar la aparición de su número 50. 

En el mes de marzo se envía una comunicación al Sr. Alcalde y demás 
miembros de la Corporación, expresando nuestra preocupación por la falta 
de horario concreto de visita del Sr. Secretario, por los perjuicios que re-
presenta para los vecinos de nuestro pueblo y otras personas con intereses 
en él. 

Se organizó un ciclo de Conferencias que se celebraron en el Restaurante 
Sta. Eulalia. Se inició con el tema «Caminants de l'espai», a cargo del abo-
gado Sr. Pedro Font, de Granollers, y tuvo lugar el día 9 de marzo. 

El día 23 del mismo mes, el Sr. José M." Prat Esteva, Catedrático de la 
Facultad de Ciencias Económicas de Barcelona, desarrolló el tema «Fondos 
de Inversión y participación en Sociedades Inmobiliarias». 

El día 5 de abril, el Dr. Antonio M.» Oriol, sacerdote de Vie y Profesor 
de la Facultad de Teología de Barcelona, comentó el documento publicado 
por la Asamblea Episcopal Española «La Iglesia y la Comunidad Política». 

Y finalmente, el 27 de abril, el Sr. Mauricio Duran, agricultor, Procurador 
en Cortes por la provincia de Gerona, habló sobre un tema tan interesante 
como es «Els empipaments deis pagesos». 
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